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令和３年度第２回昭島市民図書館協議会 

（兼第１回子ども読書活動推進計画評価等会議） 

会議録（要旨） 

 

 

［開催日時］令和３年 11 月 17 日（水） 18：30～19：30 

 

［開催場所］アキシマエンシス 講習・研修室 

 

［出席者］ 

１ 委 員：稲垣会長、下條副会長、乙幡委員、財津委員、吉野委員 

本多委員、大串委員、津金委員、坂口委員 

２ 事務局：小田館長、石井副館長、 

磯村市民図書館管理課長、秋山市民図書館管理課管理係長 

 

［欠席者］渡邉委員 

 

［議事要旨］ 

１ 開会 

２ 議題 

  第２回昭島市民図書館協議会 

  （１）令和３年度図書館事業の進捗状況 

  （２）今後の予定について 

  （３）その他 

  第１回子ども読書活動推進計画評価等会議 

  （１）令和３年度子ども読書活動実態調査について 

  （２）その他 

３ その他 

 

［配布資料］ 

 資料１ 令和３年度事業の進捗状況について 

 資料２ 令和３年度事業の予定について 

 資料３ とうきょうの地域教育 

 資料４ あきしまの教育 

 資料５ 昭島の社会教育 

 資料６ 令和３年度子ども読書活動実態調査について 
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 資料７ 令和３年度子ども読書活動実態調査表 

 

 

［発言要旨］ 

２ 議題 

第２回昭島市民図書館協議会 

（１）令和３年度図書館事業の進捗状況 

事務局 ※資料１の説明 

会 長 ご質問、ご意見はあるか。 

委 員 ポプラディアはいろんな要素があって面白いので、ひゃっか王からの挑戦状の実

施はよいと思う。無声映画は、他で見れるところなど紹介すると興味を持ってもら

えると思う。 

委 員 ポプラディアが配信をやめるという話を聞いたが何か知っているか。 

事務局 ポプラディアネットの形が変わるかもしれないとのことだが、詳細は分からない。 

委 員 弁士付き無声映画上映会の参加者の表記が、定員 50 名で申込キャンセル待ち込 50

名となっている。 

事務局 定員 50 名なのでキャンセル待ちはないと思うが、確認する 

 

（２）今後の予定について 

事務局 ※資料２の説明 

い 印 もくせい号が偕生園に行っているが、巡回費に待っている入所者の方もおり、役に

立っている。施設の事情もあると思うが、もっと広がるとよい。 

事務局 病院の巡回や会館への出張を経て、移動図書館車での巡回をしている。現在行って

いる病院では近くの高齢者施設の方も利用している。今後は希望等あれば調整し

ていく。また、木曜日夜８時まで東中神駅ロータリーで予約本の貸出をしている。 

委 員 様々な子ども向け、高齢者向けの事業があるが、中高生に向けて発信できるもの 

きっかけになるようなものがあるとよい。 

事務局 例年、市内の高校生を実行委員とする読書フォーラムを実施し、中学生のビブリオ

バトルやＰＯＰ展示をしている。直近では、ティーンズコーナーで乙女の本棚のパ

ネル展示を予定している。 

委 員 今年は読書フォーラムは開催するのか。 

事務局 予定している 

委 員 司書教諭研修は実施するか。 

事務局 １月末～２月に予定している 

委 員 会場をいろんな学校にしてもらえると参加者の参考になる。 

事務局 検討する。 
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（３）その他 

委 員 縮刷版がないので過去のものはデータベースを利用するが、日経新聞だけがない。

日経テレコンの導入を将来的な課題として考えてほしい。 

事務局 検討する。 

 

第１回子ども読書活動推進計画評価等会議 

  （１）令和３年度子ども読書活動実態調査について 

事務局 ※資料６・7 の説明 

委 員 ボランティアの力が大きいと思うので、よみきかせボランティアの活用を市が支

援してあげればもっと盛り上がるのではないか。 

事務局 図書館としても、ボランティアのスキルアップ講座を今後も実施していく。 

委 員 現在紙ベースでやっているが、ネットでやってもらえるとやりやすい。 

事務局 回答しやすいかたちにするために検討中である。 

 

３ その他 

会 長 その他、何か議題はあるか。 

事務局 特になし。 

委 員 特になし。 

 

 

以上 

 

 


